

Sehr geehrte Kunstinteressierte,
liebe Freunde des Kunstsalons,

„Es wird eine Zeit kommen, da ist jeder für fünf Minuten berühmt.“ Dieser Satz von Andy Warhol ist viele Jahrzehnte alt – und ein kleiner, feiner Beleg dafür, warum Warhol zum unwiderstehlichen Star einer künstlerischen Epoche wurde: Mindestens so sehr wie sein Stil und seine Ideen, revolutionierte er die Szene durch seine visionäre Kraft. Er war in der Lage, gesellschaftspolitische Entwicklungen vorwegzunehmen. – Die Themen der Pop Art sind heute so aktuell wie nie.



UPCOMING

16. APRIL – 3. JULI: AMERICAN ICONS

Wem sonst sollte man beide Galerieräume und mehr als zwei Monate Zeit widmen, wenn nicht diesen Ikonen? – Freuen Sie sich auf eine unvergleichliche Ausstellung mit Arbeiten der Mitbegründer und bedeutendsten Vertreter der amerikanischen Pop Art, Andy Warhol, Roy Lichtenstein und Tom Wesselmann, und begegnen Sie Marilyn Monroe, Liz Taylor und Lady Liberty.

Wir wollen nicht nur zum Staunen, sondern auch zum Kunstdiskurs und natürlich auch zum Kauf anregen. In unseren Räumlichkeiten werden den „alten“ amerikanischen Pop-Art-Meistern, die „jungen“, teils europäischen, gegenübergestellt: Russell Young, Giuseppe Veneziano, Helmut Lutter und Thierry „Mr. Brainwash“ Guetta. Ein Key-Piece der Ausstellung ist Mel Ramos Skulptur „Dita“ – die das lasziv posende Burlesque-Idol Dita von Teese silbern hochglänzend in einem ebensolchen Cocktailglas zeigt.

Ein weiteres Highlight: Jeff Koons. Mit ihm und Warhol stehen sich bei uns der teuerste lebende und der erfolgreichste verstorbene Künstler der Welt gegenüber.



AUSBLICK

STEFAN SZCZESNY

Großartige Aussichten auch für den Kunst-Sommer: Vom 9. Juli bis zum 18. September präsentieren wir Werke des international renommierten Künstlers Stefan Szczesny. Leinwandarbeiten ganz unterschiedlichen Stils vermitteln einen Einblick in das facettenreiche Schaffen des ehemaligen „Neuen Wilden“. Im Zentrum stehen neuere und neueste Beispiele der für Szczesny „typischen“ bunten Bilderwelten. Darunter eine Reihe großformatiger, in kräftigen, leuchtenden Farben gehaltenen Arbeiten, die auch im Rahmen von Szczesnys großer Ausstellung im Papstpalast in Avignon 2014 gezeigt wurden.



Genießen Sie die Ostertage und starten Sie gut in den Frühling. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in unserem Kunstsalon.

Herzlichst,
Sarah und Dirk G. Kronsbein

BESUCHEN SIE AUCH UNSERE HOMEPAGE

www.galeriekronsbein.com

Dort erhalten Sie ausführliche Informationen



Galerie Kronsbein | Dirk G. Kronsbein | Wurzerstraße 12 | 80539 München
Telefon: 089-23239768 | Telefax: 089-23239769 | art@galeriekronsbein.com | www.galeriekronsbein.com
Öffnungszeiten: Di. - Fr. 11.00 - 18.00 Uhr | Sa. 11.00 - 15.00 Uhr

Fotonachweis: Galerie Kronsbein

Diese Email erhalten Sie, weil Sie uns Ihre Email Adresse gaben, um regelmäßig über Neuigkeiten rund um unsere Galerie informiert zu werden. Falls Sie unsere Emails nicht mehr erhalten möchten, können Sie den Newsletter auf www.galeriekronsbein.com abbestellen.